
 
 

平
成
２
９
年
１
月
７
日
土
曜
日 

 

賀
詞
交
歓
会
が
割
烹
中
常
楼
で
に
て
行
わ
れ

ま
し
た
。
２
０
１
７
年
度
一
般
社
団
法
人
に
い
が

た
北
青
年
会
議
所
第
３
４
代
理
事
長
本
間
亮
君

が
所
信
表
明
を
行
い
、
本
年
度
の
役
員
・委
員
会

メ
ン
バ
ー
を
来
賓
、
Ｏ
Ｂ
の
方
々
に
紹
介
さ
せ
て

頂
き
ま
し
た
。
来
賓
に
は
、
飯
野
晋
北
区
長
様

を
は
じ
め
と
す
る
多
く
の
方
々
に
ご
列
席
賜
り

ま
し
た
。
ま
た
多
く
の
Ｏ
Ｂ
会
員
の
先
輩
方
に
も

ご
列
席
頂
き
ま
し
た
。
今
年
初
め
て
の
試
み
と

し
て
、
書
初
め
を
さ
せ
て
頂
き
、
大
い
に
盛
り
上

が
る
こ
と
が
で
き
、
ご
列
席
賜
り
ま
し
た
皆
様

方
に
は
こ
の
修
練
に
て
、
御
礼
申
し
上
げ
ま
す
。

今
後
と
も
我
々
の
活
動
に
ご
理
解
と
ご
尽
力
の

ほ
ど
よ
ろ
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。 

 

書
初
め
な
ん
て
言

う
も
の
は
初
め
て
で

苦
労
し
ま
し
た
が
練

習
時
よ
り
か
な
り
上

達
致
し
ま
し
た
。
こ

れ
も
皆
さ
ん
の
お
か

げ
で
す
。
大
変
有
難

う
ご
ざ
い
ま
し
た
。 

 
 

 
 

 
 

友
は
私
の
宝
で
す
。 

乾杯の挨拶考

えてなかった 

足幅９を番アイア

ンに開いて下さい 

晋場！見送りサボって

るとこうなるぞ！ 

石黒ブロック会長 様 

中川ＯＢ会長 様 飯野北区長 様 

年酒頂きました♡ 

 ２０１７年１月１０日、ホテルイタ

リア軒において（一社）新潟青年会議

所１月例会（新年会）が行われまし

た。『奏 －時代の表現者たれ－』を

スローガンに掲げた、江部理事長と

（一社）新潟青年会議所本年度最初の

例会でした。盛大に執り行われ、我々

も本間理事長をはじめとする多くのメ

ンバーが出席致しました。２次会では

本間理事長の乾杯の挨拶がありまし

た。 

 

２
０
１
７
年
、
新
年
が
明
け
ま
し

て
１
月
１
日
早
朝
、
毎
年
恒
例
の
新

潟
市
北
区
元
旦
歩
こ
う
会
に
理
事
長

を
含
め
参
加
し
て
参
り
ま
し
た
。 



副
理
事
長
の
一
言 

齋
藤 

勇
介 

 

本
間
理
事
長
、
そ
し
て
一
般
社
団
法
人
に
い
が
た
北
青

年
会
議
所
を
支
え
、
自
分
自
身
が
よ
り
邁
進
し
て
い
く
為

に
、
最
近
は
良
く
内
省
す
る
機
会
が
あ
り
ま
す
。
思
い
返

す
と
、
２
０
０
８
年
４
月
に
入
会
し
Ｊ
Ｃ
生
活
も
早
１
０

年
目
で
す
。
私
が
こ
こ
ま
で
続
け
て
こ
ら
れ
た
の
は
、
常

日
頃
支
え
て
く
れ
て
い
る
家
族
や
会
社
の
皆
様
の
お
蔭
で

あ
る
と
感
謝
し
て
止
み
ま
せ
ん
。
ま
た
、
こ
こ
ま
で
成
長

で
き
た
の
は
偏
に
先
輩
の
皆
様
か
ら
の
篤
い
ご
指
導
・
ご

鞭
撻
が
あ
っ
た
か
ら
、
共
に
歩
ん
だ
仲
間
が
居
て
く
れ
た

か
ら
だ
と
感
じ
ま
す
。
先
輩
の
皆
様
か
ら
の
恩
に
報
い
る

為
に
も
、
こ
れ
か
ら
は
常
に
「
自
分
が
先
輩
に
な
ら
な
け

れ
ば
い
け
な
い
」
と
言
う
事
を
自
覚
し
、
後
進
の
手
本
と

な
れ
る
様
に
行
動
し
て
参
り
ま
す
。
こ
れ
は
、
私
が
担
当

致
し
ま
す
未
来
へ
の
架
け
橋
委
員
会
の
事
業
「
青
少
年
育

成
」
に
対
し
て
大
き
な
意
味
合
い
を
持
つ
と
も
考
え
ま

す
。
い
つ
も
感
謝
を
忘
れ
ず
堂
々
と
し
た
姿
を
こ
の
地
域

の
青
少
年
に
示
す
事
で
、
未
来
を
担
え
る
人
財
が
育
ま
れ

る
と
信
じ
、
行
動
を
し
て
い
く
事
が
重
要
で
す
。
中
々
自

分
を
律
し
切
れ
な
い
私
で
す
が
、
目
標
を
持
っ
て
頑
張
り

ま
す
。
現
役
会
員
の
皆
様
も
各
々
の
目
標
を
掲
げ
て
共
に

「
温
か
く 

そ
し
て
熱
く
」
駆
け
抜
け
ま
し
ょ
う
！ 

善
宝
晋
場
君
・
阿
部
淳
一
君
・
畠
山
友
之
君 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

合
同
お
誕
生
会 

 ２０１７年１月７日土曜日、午後４時３０分より割烹中常楼の２階会議室にて、一般社団法人にいがた北青年会議所本年

度最初の例会が執り行われました。集合時間もかなり早かったのですが遅刻するメンバーもなく、全メンバーが参加する事が

出来、最初の１月例会から１００％例会を達成することが出来ました。本間理事長の想う『温かく そして熱く ～一人がみん

なのために、みんなが一人のために～』のスローガンを掲げる新年の門出として大変良いスタートを切ることが出来ました。また

各委員長が一年の想いを３分間スピーチにて発表致しました。 

総務委員長の畠山です 広報委員長の岩名です 地域活性化委員長の

石山です 

未来の懸け橋委員長の

伊藤です 

 

 

野
球
大
会
の
実

行
委
員
長
に
な
り

ま
し
た
早
川
で
す 

 １月１５日（日曜日）太郎代観音にて新年のご祈祷を行いました。  

前日までは大雪でしたが当日は晴天に恵まれ、１年の無事と全ての事業が

盛会になることをお願いして参りました。これで一年間１００％例会も確

実です！ 

 

 

足
し
び
れ
て

動

け

ね

ぇ
！ 

本
間
理
事
長
助

け
て
ぇ 

 

２
０
１
６
年
最
後
の
第
一

エ
リ
ア
合
同
事
業
が
松
潟
屋

に
て
行
わ
れ
ま
し
た
。
い
わ

ふ
ね
Ｊ
Ｃ
、
中
条
Ｊ
Ｃ
、
新

発
田
Ｊ
Ｃ
、
に
い
が
た
北
Ｊ

Ｃ
の
メ
ン
バ
ー
の
皆
さ
ん
大

変
お
疲
れ
様
で
し
た
。 

 ２０１６年１２月２９日豊栄駅にて、平成２８

年糸魚川駅北大火災害支援金募金活動を行いまし

た。あのような火事は今後あってはなりません。

皆さん火の元にはくれぐれも気を付けて下さい。 

 ２０１６年１２月２７日、１０月に行っ

た区役所新庁舎建設に関するアンケート結

果を取りまとめた提言書を提出して参りま

した。北区の子育て世代の皆様から受け

取った意見、確かに届けました！ 

 

 

ケ
ー
キ
大

好
き
♡
み
ん

な
の
分
も
頂

き
ま
～
す
♡ 

 １月に誕生日のメンバー３人に本間理事長が歌

とケーキをプレゼントしてくれました。 

 

普
段
は
強
靭

な
肉
体
を
持
つ

伊
藤
委
員
長 


